



あけましておめでとうございます！本年もどうぞよろしくお祈りします！

お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか。初詣に出かけたり、おせち料理やごちそうを食べたり、ゆったりとお家の方々と温かいふれあいを通して子どもたちなりにお正月を楽しんだことと思います。早いものでぞう組で過ごすのもあと残り3か月。可愛い子どもたちと楽しく遊びながら、子どもたちのみならず、保護者の皆様と幸せなひと時を共有できる日々が重ねられるよう、保育にあたっていきたいと思います。

園では先月からコマ回しが再ブーム！ただ回すだけでなく、長回し対決、おぼんや廃材の粹入れ、コマキャッチなどの技の習得、と様々な遊び方を考えて楽しんでいます。友達と息を合わせて一緒に技のチャレンジをしたり、競争したりして、いつも大盛り上がり子どもたちです。今月はこままわし大会や新年おたのしみ会などがあります。色々なお正月あそびに親しんでいき、まだまだたくさんの思い出を作れたらなと思います。

寒さも厳しくなってきましたが、身体をたくさん動かし、1月も健康に過ごしていけるよう、感染症対策に努めながら見守っていきます。



### 生活発表会、楽しかったね！

お忙しい中、生活発表会を観に来てくださりありがとうございました。本番の緊張の中でやりきった子どもたち。とてもよく頑張りました！終わった後、子どもたち同士でも振り返っていましたが、褒め合う姿が見られ、どの子もにこにこ笑顔で達成感を味わっていました。発表会を通して、力を合わせて1つの作品を表現する楽しさや難しさ、喜びを感じて達成感を味わい、自信を身につけたのではないのでしょうか。



#### ◎おしらせ◎

雪が積もった時は、雪遊びを楽しみたいと思っています！

積雪の日には防寒具や長靴・手袋があれば  
持ってきてください。

着替えの補充も十分にお祈りします！

